## Allagener Schützen für Hochfest gerüstet

Regentschaft von Franz und Waltraud Nübel neigt sich Ende zu

ALLAGEN.

Die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft feiert vom 7. bis 9. Juli ihr Hochfest. Damit neigt sich die Regentschaft von Franz und Waltraud Nübel dem Ende zu, denn schon am kommenden Montag wird der neue Allagener Schützenkönig beim Vogelschießen ermittelt.

Das Programm beginnt am Samstag, 7. Juli, um 15.45 Uhr mit dem Antreten des Vorstandes zum Vogelaufsetzen. Um 17 Uhr treten die Kompanien auf den Appellplätzen an. Es folgt um 19 Uhr das Einladen des Präses, Pfarrer Ernst Müller, mit anschließender Ehrung der verstorbenen Mitglieder am Ehrenmal und der Ehrung von 58 Jubilare für ihre langjährige Treue in der Möhnetalhalle. Dort schließt sich um 20 Uhr der Festball an.

Der Sonntag, 8. Juli, beginnt um 9.45 Uhr mit dem Antreten zum Kirchgang in der Schützenhalle. Das Hochamt beginnt um 10 Uhr. Danach ist Konzert mit Frühschoppen. Weiter geht es im Programm um 15 Uhr mit dem Antreten zum Abholen des Königspaares zum Festzug mit Vorbeimarsch an der Schule. Nach dem Königstanz findet ab 19.30 Uhr wiederum ein Festball statt.

Früh raus müssen die Schützen am Montag, 9. Juli; Bereits ab 6 Uhr erfolgt das Wecken durch den Spielmannszug und um 8.15 Uhr tritt die Bruderschaft auf dem Appellplatz Dorfstraße/ Schrewenfeld an. Nach dem um 8.45 Uhr beginnenden Hochamt für die lebenden und verstorbenen Schützenbrüder mit Trauermarsch um die Kirche gibt es um 9.30 Uhr Schützenfrühstück in der Halle, bevor um 10 Uhr zur Vogelstange marschiert wird, wo anschließend der neue König ermittelt wird. Um 16 Uhr treten die Schützen zum Abholen des neuen Königspaares zum Festzug mit Vorbeimarsch an der Schule an. Es folgt die Königskrönung und um 19.30 Uhr die Polonaise

mit anschließender Aufnahme der neuen Mitglieder vor der Kirche und Großem Zapfenstreich. Ab 20 Uhr beschließt der Festball das Allagener Schützenfest 2007.

Jubelkönigspaare der Allagener Schützen sind in diesem Jahr: Theodor und Klara Kutscher (beide verstorben), die vor 50 Jahren die Bruderschaft repräsentierten, sowie Heinz und Trude Schumacher, die vor 40 Jahren regierten. Vor 25 Jahren schoss Franz Schröder (†) den Vogel ab und regierte mit seiner Frau Cilly.



Erwarten einen weiteren Höhepunkt ihrer Regentschaft: Franz und Waltraud Nübel, Königspaar der Allagener Schützen.